
平成２８年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２３日）

１－１

民進党・県民連合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 平成２８年熊本地震について 知 事 災 害 対 策 課

平成２８年熊本地震の被災地に対し、復興に向けた応援の

メッセージを送るべきと考えるが、知事の思いを尋ねたい。

二 １８歳選挙権への対応について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、新有権者に対する選挙啓発にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

三 復興・創生期間における復興財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間の初年度に当たり、平成２９年度

の復興財源の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

四 アーカイブ拠点施設の整備について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

１ アーカイブ拠点施設について、県が主体となって施設を

設置する理由を尋ねたい。

２ 県は、アーカイブ拠点施設に係る財源をどのように確保

していくのか尋ねたい。

五 「経済・財政再生計画」における地方財政改革について 総 務 部 長 財 政 課

「経済・財政再生計画」における地方財政改革に対する県

の考えを尋ねたい。

六 水素社会の実現について 企画調整部長 エネルギー課

県は、水素社会の実現に向けてどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 国勢調査のデータの活用について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、国勢調査から得られるデータについて、今後の施策

にどのようにいかしていくのか尋ねたい。

八 浜通り地方の医療の充実について

１ 浜通り地方における医療の充実のため、中核病院の整備 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に対する支援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 医師不足の解消を図るため、県外大学医学部への寄附講 〃 医療人材対策室

座設置を継続的に支援すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 地域の実情に配慮した医学部入学定員増の恒久化を国に 〃 〃

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 浜通り地方における救急医療体制の強化が求められてい 〃 地 域 医 療 課

ると思うが、県の考えを尋ねたい。

九 ロボット関連産業の振興について 商工労働部長 ロボット産業推

進室

１ 県は、ロボットテストフィールド等の拠点整備をどのよ

うに進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、ロボットテストフィールド等を核としたロボット

関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ 県は、ロボットの開発などを通じて廃炉関連産業に県内

企業が参入できるよう、どのように取り組んでいるのか尋

ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 子どもの甲状腺検査の結果への対応について 保健福祉部長 県民健康調査課

１ 今回公表された甲状腺検査の本格検査の結果について、

県はどのように受け止めているのか尋ねたい。

２ 甲状腺検査の結果、悪性ないし悪性疑いと判定され不安

を持つ県民に対し、県はどのように支援していくのか尋ね

たい。

十一 福島第一原発における汚染水対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 福島第一原発において汚染水に関するトラブルが続い

たが、県はどのように対応したのか尋ねたい。

２ 高温焼却炉建屋内の汚染水の水位上昇について、その

原因と対策を尋ねたい。

３ 凍土遮水壁の運用による汚染水の抑制効果について、

現時点での評価を尋ねたい。

十二 原発事故に伴う農林業の損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

農林業の営業損害について、引き続き十分な賠償を行う

よう国及び東京電力に強く求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

十三 除染の進捗について 生活環境部長 除 染 対 策 課

県有施設を含めた市町村計画に基づく除染の完了に向

け、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 帰還困難区域内の常磐自動車道等の安全対策について

１ 帰還困難区域内で交通事故が発生した場合の事故当事 避難地域復興局 避難地域復興課

者の安全確保対策について、県の考えを尋ねたい。 長



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 常磐自動車道の安全対策のためには４車線化が必要と 土 木 部 長 高 速 道 路 室

思うが、県の考えを尋ねたい。

十五 県管理道路の落石対策について 〃 道 路 管 理 課

県は、県管理道路の落石対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十六 タイ・マレーシア訪問について 知 事 県産品振興戦略

課

タイ・マレーシア訪問において、福島の復興につながる 国 際 課

どのような成果が得られたのか、知事に尋ねたい。

十七 農林業の再生について

１ 県は、稲作農家の所得向上に向け、どのように取り組 農林水産部長 水 田 畑 作 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、農業者の経営安定に向け、どのように取り組ん 〃 農業担い手課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、「福島の森林・林業の再生に向けた総合的な取 〃 森 林 計 画 課

組」の推進に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十八 ふたば未来学園高等学校について 教 育 長 教 育 庁

１ ふたば未来学園高等学校のカリキュラムの特色につい

て尋ねたい。

２ ふたば未来学園高等学校に県立中学校を併設すること

で、どのような中高一貫教育を進めていくのか尋ねた

い。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十九 今後の高等学校教育の在り方について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、学校教育審議会において、高等学校教

育の在り方をどのような観点から審議していただくのか尋

ねたい。

二十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県内の暴力団の現状と対立抗争を防止するための県警

察の取組について尋ねたい。

２ 県警察における交番設置の考え方について尋ねたい。


